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Consiglio di Zona 

.  E-mail: cdzcerviacentromalvasud@comunecervia.it 

Facebook: Consiglio di Zona 1 2025 Cervia Centro Malva Sud Bova 
Instagram: cdzcerviacentro 

Whatsapp: Cdz1 2025 cdzcerviacentromalvasudbova@comunecervia.it 

 
 

 
Data • Orario  2 luglio 2025 – Ore 21,00 – Conclusione ore 23,00 circa. 

Luogo Sala Piazza XXV Aprile, 1  

Oggetto Incontro Nucleo e Collaboratori  

N° incontro 07/2025 

Partecipanti 
n°  6 

 
Nucleo Operativo 
Dallamotta Adele Pres. 
Fantini Alberto V.Pres. 
Casetti Marco Tesoriere 
Giacchini Emilio Cons. 
Morelli Maurizio 
(Ass.NG) 

 

Gr. di Collaboratori 
Verri Banca 
Prati Elena 

 
 
 

Comunità 
 

AMBITO 
 

Qualità urbana e ambientale 
 

Proposte  

Campo dell’azione collaborativa 
Campo dell’azione autonoma 
 

 

Priorità d’azione: 
 
- Eventi in Centro Storico (Piazza Garibaldi e Corso Mazzini). 
 
E’ pervenuta al consiglio la  richiesta di un confronto sulla pianificazione degli 
eventi in Piazza Garibaldi e Corso Mazzini, da parte di esercenti e cittadini, da 
rivolgere all’attenzione dell’Amministrazione Comunale e agli Uffici competenti 
per eventi e viabilità. Si richiede l’istituzione di un tavolo condiviso permanente 
tra Comune, organizzatori e commercianti per pianificare in modo coordinato il 
calendario eventi, la logistica (che non blocchi la piazza) e che siano favoriti 
eventi gratuiti e inclusivi, senza barriere fisiche o percettive. (Segue Casetti 
Marco) 
 
-  Servizi Hera. 
 
Si è tornati in argomento alla luce dell’incontro avuto presso la residenza 
comunale tra la sig.ra Lucchi e il Sig.Bedeschi, dell’Amministrazione e alcuni 
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rappresentanti del nostro consiglio (Fantini, Ronchi e Dallamotta). Alcuni passi 
sono stati fatti, ma la raccolta rifiuti in particolari zone centrali della città resta 
un problema, visto il cattivo conferimento di alcuni cittadini (anche cartoni) che 
creano una sorta di ambiente che attrae comportamenti non degni di una società 
civile. Ci sono stati più passaggi per ripulire le zone centrali ma resta una 
situazione di emergenza visto il momento estivo. Chiederemo quindi un 
incontro a settembre magari all’interno di un incontro con il nostro consiglio per 
confrontarci su come poter affrontare le problematiche già emerse e magari con 
suggerimenti/richieste. Prepareremo una serie di osservazioni su cui discutere. 
(Segue Dallamotta e Fantini) 
 
 - Progetto Marciapiedi. 
Siamo stati avvicinati da alcuni residenti della Via Calatafimi che ne lamentano 
la difficile viabilità e si sono rivolti a noi per avere il nostro sostegno come Cdz. 
Sono disposti a raccogliere firme e hanno illustrato uno schema di nuova 
viabilità della loro via.  Sono stati informati  però che Via Calatafimi rientra in 
un piano più esteso di nuova viabilità (sensi di marcia, parcheggi e marciapiedi) 
che  il progetto Marciapiedi ( progetto del 2024 del precedente Cdz ) ha elaborato 
per le vie a Sud del Viale Milazzo (Zona Pianeti) e a Nord (Zona Risorgimento). 
In realtà non solo Viale Calatafimi ma anche altre vie hanno bisogno di una 
nuova circolazione. Occorre un incontro con l’Assessore Boschetti. (Segue Verri 
e Dallamotta)  

 

NOTE 

La riunione è stata partecipata in forma ridotta dai collaboratori mentre erano 
presenti 4 su 5 consiglieri. Pertanto alcuni temi sono stati ‘posticipati ‘ alla 
prossima riunione che indicativamente avverrà dopo il 15 agosto. I temi 
esplicitati tra le priorità d’azione sono stati argomenti sollecitati dai cittadini e 
rivolti al consiglio durante il mese di giugno e posti subito in discussione. 
 
Riguardo al punto Servizi Hera, Dallamotta ha inviato mail in data 3 luglio 
all’attenzione della Sig.ra Lucchi circa la possibilità di potersi incontrare a settembre e 
richieste informazioni sul comunicato stampa di Hera del 25 giugno 2025 (D’estate a 
Cervia potenziati i servizi e i controlli per il decoro urbano). E’ stato chiesto come verrà 
organizzata l’attività di controllo del servizio di accertamento annunciato.  
 
La riunione si conclude alle ore 23,00 circa. 
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